

Liebe Eltern,
Liebe Schülerinnen und Schüler,

das neue Schuljahr steht vor der Tür und wir hoffen, dass Sie alle eine schöne und erholsame Ferienzeit hatten!

SCHULSTART

Die Schule beginnt für die Schülerinnen und Schüler der Klassen 2 bis 4 am 14.09.2020 um 8.00 Uhr in der Schule. Gemeinsam werden wir klassenweise in die Kirche zum Schulanfangsgottesdienst gehen. Ein Mund-Nasen-Schutz ist hierfür vorgeschrieben.

Für die muslimischen Kinder, die nicht am Gottesdienst teilnehmen, gibt es eine Betreuung in der Schule. An diesem Tag ist Klassenlehrerunterricht bis 12 Uhr (Klasse 2) bzw. 11.45 Uhr (Klasse 3/4), inklusive Ganztags (bis 15.05 Uhr). Ab 15.09. findet der Unterricht nach Stundenplan statt.

Wir möchten alle daran erinnern, dass die Gesundheitsbestätigung am ersten Schultag bereits ausgefüllt und unterschrieben mitgebracht werden muss. Sollten Sie diese nicht mehr vorliegen haben, finden Sie diese auf unserer Homepage unter der Rubrik ‚Downloads‘.

Die Einschulungsfeier für die Klassen 1 findet am 18.09. statt. Der Gottesdienst beginnt um 9 Uhr. Auch hier ist das Tragen eines Mund-Nasen-Schutz vorgeschrieben.

Die Einschulungsfeier in der Aula beginnt um 9.45 Uhr. Die Familien, die nicht zum Gottesdienst gehen, müssen bis spätestens um 9.45 Uhr an der Schule sein. Wie bereits kommuniziert, ist aufgrund der Coronabestimmungen die Personenanzahl pro Schulkind auf 2 Begleitpersonen beschränkt. Ebenso kann eine Bewirtung leider nicht stattfinden.

Der erste Elternabend für die Klasse 1 findet am 15.09. um 19 Uhr in der Schule statt. Bitte beachten Sie, dass aufgrund der räumlichen Situation und der geltenden Abstandsregelungen jeweils nur ein Elternteil an der Veranstaltung teilnehmen kann.

Im neuen Schuljahr unterrichten als Fachlehrerinnen Frau Breitschwerdt, Frau Feske, Frau Gassner, Frau Schilling und Frau Schwenkel.

Die Klassenlehrer/innen sind:

Klasse 1a	Frau Roggow
Klasse 1b	Frau Kalmbach
Klasse 2a	Herr Fischer
Klasse 2b	Frau Kuder
Klasse 3	Frau Mögerle
Klasse 4a	Frau Lamparter
Klasse 4b	Frau Wohlfarth

MENSA

Wir freuen uns, dass die Mensa ab dem 14.09. unter Berücksichtigung der Corona-Bestimmungen wieder geöffnet werden kann! Genauere Informationen erhalten Sie hierzu auch auf der Homepage der Peter-Härtling-Schule.

Bereits zum Schuljahresende wurden die neuen Ausweise mit einem Informationsschreiben an Klasse 4-6 ausgegeben. Ebenfalls haben die Klassen 1-3 das Infoschreiben mit den neuen Bankdaten für die Überweisung der Gelder erhalten:

Gemeinde Hülben
Kreissparkasse Reutlingen
IBAN: DE85640500000100130313
BIC: SOLADES1REU

Bitte denken Sie daran, rechtzeitig Geld zu überweisen (als Verwendungszweck bitte Ausweisnummer und Namen angeben) und das Essen für Ihre Kinder im System unter

www.mensahuelben.sams-on.de

einzubuchen.

Auch unseren ehemaligen Schülerinnen und Schülern wünschen wir auf ihrer weiterführenden Schule viel Freude am Lernen und einen guten Neustart!



Wir freuen uns auf ein hoffentlich gesundes und spannendes neues Schuljahr!

Das Team der Peter-Härtling-Schule Hülben